
Протокол № 15/11 

совместного заседания межотраслевого совета потребителей по 

вопросам деятельности субъектов естественных монополий при 

Губернаторе Калужской области (далее - Совет потребителей) и 

Общественного совета при министерстве тарифного регулирования 

Калужской области (далее - Общественный совет) 

 

г. Калуга, ул. Плеханова ,45                                                          20 июня 2017 года 

Зал торгов 

 

Начало заседания: 10.00. 

 

Присутствуют: 

-10 членов Совета потребителей из 14 (Кворум для принятия решений - 7 чел.) 

- 8 членов Общественного совета из 11 (Кворум для принятия решений - 8 чел.) 

 

Присутствуют члены Совета потребителей: Терников Виктор Николаевич, 

Богданов Валерий Петрович, Гришин Виктор Алексеевич, Жуков Юрий Николаевич, 

Колпаков Андрей Николаевич, Крыженков Геннадий Николаевич, Курганов Денис 

Олегович, Потехин Роман Сергеевич, Родин Михаил Михайлович, Таирова Вера Львовна. 

 

Отсутствуют члены Совета потребителей: Чистяков Александр Михайлович, 

Шаулин Денис Викторович, Матвеева Марина Леонидовна, Федоров Николай Сергеевич. 

 

Присутствуют члены Общественного совета: Богданов Валерий Петрович, 

Илларионова Нина Васильевна, Потехин Роман Сергеевич, 

Терников Виктор Николаевич, Филимонов Василий Иванович. Шапиро Людмила 

Валентиновна, Григорян Татевик Рустамовна, Чернышев Вадим Геннадьевич. 

 

Отсутствуют члены Общественного совета: Белоусов Николай Иванович, 

Диденко Карп Карпович, Савкин Михаил Сергеевич. 

 

Приглашенные: Представители ООО «Тепловодоканал»: Жидков Дмитрий 

Георгиевич - главный инженер, Лищук Ольга Петровна - экономист; представитель 

министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Калужской области: 

Ситников Максим Александрович - начальник отдела коммунальной инфраструктуры; 

представитель министерства конкурентной политики Калужской области: Гаврикова 

Светлана Ивановна - начальник отдела ценообразования в теплоснабжении. 

 

О повестке дня совместного заседания. 

Слушали: 

Председателя совета потребителей Терникова Виктора Николаевича, который 

огласил повестку дня совместного заседания Совета потребителей и Общественного совета: 

1. Рассмотрение итогов реализации инвестиционной программы в сфере 

теплоснабжения МО «Поселок Воротынск» Бабынинского района за 2016 год                             

ООО «Тепловодоканал». 

За повестку дня голосовали единогласно. 

 

1. По первому вопросу повестки дня совместного заседания слушали: 

Жидкова Дмитрия Георгиевича - главного инженера  ООО " Тепловодоканал" о ходе 

реализации инвестиционной программы в сфере теплоснабжения МО «Поселок 

Воротынск» Бабынинского района за 2016 год. План реализации инвестпрограммы в 2016 



году выполнен полностью. Частично произведена замена оборудования в котельных №1 и 

№2. В полном объеме выполнена замена изоляции систем теплоснабжения и горячего 

водоснабжения. За счет данных мероприятий удалось  сократить объёмы потребления 

энергоресурсов, повысить надежность тепло- и водоснабжения посёлка. 

По информации представителя ООО " Тепловодоканал" инвестиционная 

составляющая в тарифе не превысила 6%. Жидков Д. Г. отметил в своём докладе, что до 

повышения тариф за тепло и горячую воду был в муниципальном образовании Г. П." п. 

Воротынск" одним из самых низких в регионе. 

Дмитрий Георгиевич ответил на многочисленные вопросы членов Совета 

потребителей и Общественного совета. 

 

Решение по вопросу повестки дня: 

 

1. Принять информацию Жидкова Д.Г. о ходе реализации инвестпрограммы к 

сведению. 

2. Рекомендовать министерству строительства и жилищно-коммунального 

хозяйства взять на контроль подготовку  

3. ООО «Тепловодоканал» поселка Воротынск к отопительному сезону 

2017-2018. 

 

Данный протокол подлежит размещению в сети Интернет на сайтах Правительства 

Калужской области и министерства конкурентной политики Калужской области для 

сведения.
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

Председатель Совета потребителей В. Н. Терников 

Председатель Общественного совета В. П. Богданов 

Секретарь А. О. Галацан 


